

Le Venezuela analyse une réponse aux sanctions des États-Unis contre la filiale pétrolière CITGO.



Caracas, 30 janvier (RHC)- Le ministre du pétrole du Venezuela, Manuel Quevedo, a fait savoir que ce porte-feuille analyse des mécanismes de réponse au récent blocage par le Département du trésor des États-Unis contre la filiale CITGO.

La compagnie des Pétroles du Venezuela étudie la façon de contre-attaquer les prétentions de voler le brut national après les sanctions unilatérales et illégales prises en territoire étasunien.

Manuel Quevedo a précisé que la réponse a pour but de protéger les intérêts de ce pays sud-américain, les partenaires et les fournisseurs de la filiale dans l'état nord-américain du Texas ainsi que de minimiser le plus possible l'impact sur des acheteurs et des vendeurs d'hydrocarbures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182283-le-venezuela-analyse-une-reponse-aux-sanctions-des-etats-unis-contre-la-filiale-petroliere-citgo>



Radio Habana Cuba